
Elezioni  a  Siracusa:  sono
state presentate 25 liste per
8 candidati sindaco
Sono  in  tutto  25  le  liste  presentate  per  il  rinnovo  del
Consiglio comunale, collegate ad 8 candidature a sindaco di
Siracusa, presentate entro la scadenza di legge. La pratica
passa adesso alla Commissione elettorale circondariale per il
controllo della regolarità formale e sostanziale delle liste e
della documentazione.
Delle  25  liste,  4  quelle  a  sostegno  del  sindaco  uscente
Francesco Italia: Francesco Italia Sindaco, Oltre movimento
per la rigenerazione, Noi per la Città e Siracusa più verde; 7
liste  sono  a  sostegno  del  candidato  sindaco  Ferdinando
Messina:  Forza  Italia,  Fratelli  d’Italia,  Prima  l’Italia-
Siracusa  Protagonista,  Insieme,  Democrazia  Cristiana,
Laboratorio Civico e Mpa; 4 le liste a sostegno del candidato
sindaco Renata Giunta: Renata Giunta Sindaca, Pd, Movimento 5
Stelle,  Lealtà  e  Condivisione;  3  le  liste  a  sostegno  del
candidato  sindaco  Giancarlo  Garozzo:  Fuori  Sistema,  Grande
Siracusa  e  Siamo  Siracusa;  3  le  liste  a  sostegno  di  Edy
Bandiera: Udc, SSiracusa al Futuro e Lista con Edy Sindaco; 2
le liste a sostegno di Roberto Trigilio: Nord chiama Sud e
Trigilio  Sindaco  Sicilia  Vera;  1  la  lista  a  sostegno  di
Michele  Mangiafico,  Movimento  Civico  4;  ed  1,  Vespri
Siracusani, a sostegno di Abdelaaziz Mouddih detto “Aziz”.
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Quattro  liste  e  cinque
assessori  designati  per  la
corsa al secondo mandato di
Francesco Italia
Sono cinque gli assessori designati da Francesco Italia per la
sua squadra di governo cittadino, in caso di riconferma. I
nomi sono stati indicati all’atto di presentazione delle liste
che lo sostengono nella corsa verso il secondo mandato. I
primi “cinque” sono Teresella Celesti (dirigente scolastica),
Salvatore  Consiglio  (bancario,  figlio  del  compianto  Nino),
Giuseppe Gibilisco (campione del mondo di salto con l’asta),
Giancarlo Pavano (docente)
e Barbara Ruvioli (docente ed ex funzionaria Arpa).
Sono quattro le liste presentate con il relativo incartamento
ed  ammesse  alla  competizione  elettorale:  Francesco  Italia
Sindaco, Oltre movimento per la rigenerazione, Noi per la
Città e Siracusa più Verde.
Nei giorni scorsi anche Carlo Calenda, leader nazionale di
Azione,  ha  raggiunto  Francesco  Italia  per  alcuni  incontri
privati. Attesi anche suoi interventi pubblici a Siracusa,
nelle ultime giornate di campagna elettorale.

Sei  assessori  designati,  la
coalizione  progressista
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presenta la squadra di Renata
Giunta
Presentata anche da Renata Giunta (coalizione progressista) la
lista dei suoi assessori designati. Si tratta di Glenda Raiti
(avvocato), Diletta Piazzese (legale esperto in diritto civile
e amministrativo), Marco Monterosso (dirigente Pd Siracusa),
Carlo Gradenigo (imprenditore), Giuseppe Mirabella (esperto in
materie  ambientali)  e  Paolo  Ficara  (ex  parlamentare
nazionale). Curiosità: l’età media dei sei assessori designati
da Renata Giunta è di poco superiore a 44 anni, una delle più
giovani.
“Sono estremamente soddisfatta della squadra assessoriale che
abbiamo presentato contestualmente alle liste. E ringrazio per
questo i partiti e i movimenti della colazione democratica e
progressista che hanno fornito nomi di spessore, rendendo la
mia scelta molto più semplice del previsto”, commenta Renata
Giunta.
Quattro le liste depositate a sostegno della sua candidatura:
Lista  Renata  Giunta  Sindaca,  Movimento  5  Stelle,  Partito
Democratico e Lealtà e Condivisione.
“È una squadra politica che bilancia la definizione di una
visione per la città, che si incarna con il programma e la
concretezza di alcuni profili professionali. Una squadra che,
a dispetto della giovane età anagrafica, dispone di spiccate
competenze politiche, amministrative, gestionali e legali: una
combinazione formidabile di esperienza e idee innovative”.

I candidati al Consiglio Comunale

Lista Renata Giunta Sindaca
Renata  Giunta,  Gianvincenzo  Favacchio,  Concetta  Malfitano,
Cristiano  Celesia,  Maria  Caltabiano,  Giuseppe  Finocchiaro,
Cettina Bongiovanni, Erika Sacco, Maurizio Cappuccio, Giovanni
Vivinetto,  Renata  Piazza,  Luciano  Veneziano,  Mariolina  Lo
Bello, Martina Aiardo, Antonio De Geronimo, Liliana Bosone,
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Elisa  Arana,  Marina  Massaro,  Sara  Raccosta,  Marilia  Di
Giovanni,  Corrado  Carrubba,  Vadim  Tarasevich,  Francesca
Cannarella, Giuseppe Patti, Salvatore Chilardi.

Partito Democratico
Massimo Milazzo, Valentina Alicata, Lucia Angelico, Antonio
Caliò, Sara Campo, Giovanni Cannata, Domenica Cassia detto
Mimmo, Dario Cortese, Fabio Fazzina, Luciana Formica, Giusy
Genovesi, Rosaria Giaccone, Emanuela Giuffrida, Angelo Greco,
Chandralal  Haputantiri  Haputhantirige  detto  Lal,  Elena  La
Braca, Giovanni Lanzafame, Sergio Pillitteri, Santino Romano,
Ylenia Rossitto, Vincenzo Ruggieri detto Enzo, Luca Santoro,
Santo  Scibilia,  Francesco  Sgarlata,  Maria  Ubbriaco  detta
Mariella, Martina Valente, Sara Zappulla

Movimento Cinque Stelle
Emmanuele  Scuderi,  Flavia  Sparatore,  Chiara  Gemma  Valenti,
Salvatore Vella, Dario Viglianisi, Omar Alfieri, Enza Arangio,
Lucia  Basile,  Dario  Bianca,  Francesco  Burgio,  Christian
Carciolo, Antonio Cardile, Giovanni Cerenzia, Raffaele Chiaia,
Manuela Ciambrone, Alfio Cottone, Stefano Ermellino, Silvia
Ficara,  Paolo  Lanteri,  Vincenzo  Macario,  Elena  Magnano,
Corrado  Magrì,  Ella  Malerba,  Cristina  Merlino,  Lucia
Micciulla, Roberto Mollica, Valeria Nigri, Giorgio Orlando,
Roberto Parlatore, Enrico Piazza, Maurizio Rossitto, Carmelo
Russo.

Lealtà Condivisione
Carlo Gradenigo, Alessandro Acquaviva, Antonio Andolfi, Maria
Assenza Parisi detta Tati, Gaetana Bottaro detta Tania, Paolo
Bruno,Lorenza  Campanella,  Maria  Chiara  Casella,  Marcella
Cifali, Simona Cascio, Renato Chinigò, Immacolata Di Guardo
detta Cetty, Antonio Ferrara detto Antonello, Monica Fiumara,
Aldo Gennaro, Fabio Gibellino, Renata Giordano , Corrado V.
Giuliano, Concetta La Leggia, Luigi Lega, Damiano Marchisio,
Alessandra Menta, Giuseppina Nanè, Antonio Paguni, Vincenzo
Pennone detto Enzo, Luca Piccione, Giovanni Romano , Salvatore
Signorelli detto Salvo, Silvana Sindona, Alessandra Trigilia,



Paolo Tuttoilmondo.

Le  strane  elezioni  di
Buccheri:  un  solo  candidato
sindaco,  dovrà  battere
astensionismo
Il 28 e 29 maggio si voterà anche a Buccheri. Nel suggestivo
borgo, cosa curiosa, c’è solo una lista (RipartiAmo Buccheri)
ed  è  quella  collegata  al  solo  candidato  sindaco,  ovvero
l’uscente Alessandro Caiazzo. Gli elettori di Buccheri, in
sostanza,  non  dovranno  fare  troppa  fatica  nel  decidere.
Caiazzo  viaggia  quindi  verso  il  terzo  mandato,  ma  per
riuscirci dovrà battere comunque un concorrente: l’astensione.
Per convalidare il risultato delle elezioni dovrà, infatti,
recarsi  a  votare  il  50%  degli  aventi  diritto  a  Buccheri.
Altrimenti sarà un commissario a gestire il Comune montano.
“Avremmo  potuto  scegliere  di  trovare  altre  soluzioni  per
evitare  di  competere  con  il  quorum,  ma  riteniamo  che
l’Amministrazione Comunale, anche se proposta con una sola
lista, debba essere legittimata dal voto dei cittadini che,
esprimendolo,  confermano  di  voler  essere  amministrati
dall’organo  politico”,  ha  spiegato  Alessandro  Caiazzo.
“Disertare le urne, o invitare a disertarle per boicottaggio,
sarebbe un atto irresponsabile ed un potenziale danno per
Buccheri”, aggiunge ancora il sindaco uscente.
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Tre liste e sei assessori per
la  coalizione  Identità
Siracusana, a sostegno di Edy
Bandiera
Depositata  all’Ufficio  Elettorale  anche  la  candidatura  a
sindaco  di  Edy  Bandiera,  con  le  tre  liste  collegate:  Edy
Bandiera Sindaco, Udc Siracusa e Siracusa al Futuro. Con le
liste, presentato anche il programma ed i nomi degli assessori
designati.
Nuove le previste deleghe assessoriali alle periferie, alle ex
frazioni di Belvedere e Cassibile, alle Contrade Marine e alla
destagionalizzazione dell’offerta turistico ricettiva. Sei gli
assessori  designati,  “una  unione  di  esperienze  diverse  ma
complementari  tra  loro.  Dalla  cultura  alla  imprenditoria,
dall’esperienza  contabile  e  commerciale  alle  competenze
legali,  dalla  esperienza  politica  amministrativa  alla
competenza  in  materia  sanitaria,  dal  mondo  dello  sport
all’ambiente”, la presentazione di Bandiera.
I nomi: Nadia Garro (medico cardiologo), Joe Bianca (editore),
Pierluigi Chimirri (avvocato, commissario UDC), Sergio Paparo
(commercialista),  Alessandro  Spadaro  (imprenditore,  già
assessore allo Sport e all’ambiente del comune di Siracusa),
Egizio Zaccaria (avvocato).
“Noi, alternativa ad un centro sinistra che, seppur diviso, ha
mal governato questa città negli ultimi dieci
anni con il tandem Garozzo/Italia ed unica alternativa ad una
coalizione di centro destra litigiosa e ancorata a metodi da
manuale Cencelli che non tiene conto di merito e competenze”,
le parole di Bandiera.

I candidati della lista “EDY BANDIERA SINDACO”
Rosario Aloisi
Danilo Angeloni
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Tiziana Bandiera
Daniele Bosco
Andrea Camelia
Isabella Campisi
Francesco Candelari
Giuseppe Carnazzo
Carmelo Cassone
Alessandro d’ignoti Parenti Detto Sandro
Salvatore Dugo
Alberto Francica Nava
Nadia Garro
Rosario Giacchi
Giuseppe Incremona Detto Peppe
Fiorella La Fauci
Maria La Runa
Rita Liberti
Piero Maltese
Carmelina Marsilla, Detta Carmen E Masilla
Stefania Matarrese
Matteo Melfi, Detto Menfi
Simona Minniti
Sergio Paparo
Peppe Piccione
Francesco Riscica
Valentina Sabini
Alberto Santoro
Alessia Salerno
Giovanni Schiavone, Detto Luca
Giorgia Seguino
Francesco Sorano, Detto Franco

I Candidati Della Lista “Udc Siracusa”
Chimirri Pierluigi, Detto Pigi,
Agliano’ Morena
Annino Francesco
Annino Maria
Baglieri Massimo



Blanco Giovanni
Caruso Rosario, Detto Peppe
Cassia Emanuele
Catalano Caterina, Detta Katia
Catinello Salvatore
Costa Roberto
Cricchio Lucia, Detta Asia
Cuce’ Gianna Paola
Davi’ Sebastiano
Fazzina Francesco
Gara Bruno
La Rosa Nunzialba, Detta Alba
Miraglia Sebastiano
Longo Laura Domenica
Novara Luca
Panioto Giuseppe
Pieri Giuliana
Pugliese Cristina
Salerno Giuseppe
Salerno Marcello
Sanna Andrea
Sapienza Ercole
Sipala Luca
Stante Luca
Tomasello Beatrice
Vassallo Giorgia
Vetrano Rosa, Detta Rosamaria

I candidati di “Siracusa al Futuro”
Bianca Giuseppe, Detto Joe
Portella Giovanna, Detta Marino
Formica Gaetana
Formica Rosetta
Di Rosolini Giancarlo
Rabbito Claragibilisco Ottavio
Capizzi Carmela, Detta Carmen
Costa Alessandro



Dell’aquila Giuseppe
De Luca Maria, Detta Stefania
Campisi Antonina
Portella Lucia
Perricone Natale
Portella Gerlanda
Giurdanella Daniele
Franza Annalisa
Carnevale Carmelo
Giudice Loredana
Catalano Giovanni
Perna Carmela
Rametta Lucia
Ficarri Giuseppe
Drago Angela
Cantaro Giuseppe

Per 8 candidati in Italia il
sostegno  di  "Facciamo
Eleggere":  uno  anche  a
Siracusa
Per le elezioni amministrative di questa primavera, il Forum
Disuguaglianze e Diversità e il comitato Ti Candido lanciano
in Italia la campagna “Facciamo Eleggere”. Otto persone, donne
e uomini, candidati da Vicenza a Siracusa, con al centro della
loro  azione  politica  la  lotta  alle  disuguaglianze  e  la
giustizia  sociale  e  ambientale,  trovano  il  sostegno  dei
promotori dell’iniziativa.
Facciamo Eleggere raccoglie fondi per le campagne di questi
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candidati  e  candidate  e  li  sostiene  con  idee,  consigli,
formazione e, quando eletti, promuove scambi e la costruzione
di una comunità di elette ed eletti per la giustizia sociale e
ambientale. I soldi raccolti provengono da piccole donazioni
di singoli cittadini che donano alla raccolta fondi della
campagna, aperta fino alla scadenza elettorale.
Dal 2019, anche grazie al contributo di chi ha partecipato al
crowdfunding, prima il Comitato Ti Candido e poi la campagna
“Facciamo  Eleggere”,  che  vede  coinvolto  anche  il  Forum
Disuguaglianze  e  Diversità,  hanno  portato  dentro  le
istituzioni  40  politici  e  politiche,  tra  consiglieri
regionali, sindaci e consiglieri e consigliere comunali.
Gli otto selezionati hanno condotto in questi anni battaglie
per evitare progetti ambientalmente dannosi, si sono fatti
promotori di iniziative per il supporto a bambini e ragazzi,
di  festival  e  momenti  di  aggregazione,  di  partecipazione
cittadina  e  di  discussione  politica.  Hanno  a  cuore  la
riduzione delle disuguaglianze economiche, sociali, di genere
e generazionali, la lotta alla crisi climatica con attenzione
alle sue ricadute sociali, il miglioramento delle condizioni
di vita di cittadini e cittadine.
Distribuiti in sette regioni d’Italia, tra loro ci sono 3
donne, 6 under 40 e vengono da diverse esperienze civiche o di
partito.  Due  sono  candidati  sindaci  e  sei  sono  aspiranti
consiglieri e consigliere. A Siracusa c’è l’avvocato Paolo
Tuttoilmondo, vicino a Legambiente e candidato al Consiglio
comunale per Lealtà e Condivisione. “Vogliamo continuare in un
percorso che ha dato buoni frutti. Cambiare le cose dalle
città  e  dai  paesi,  innovare  e  mostrare  anche  al  livello
nazionale che la precarizzazione del lavoro e l’assenza di
idee su come affrontare bene e rapidamente la transizione
ecologica  non  sono  l’unica  strada  possibile”,  spiegano  i
promotori dell’iniziativa.



Una  coalizione  nella
coalizione,  Gradenigo  lancia
la  "nuova"  Lealtà  &
Condivisione
Nella  coalizione  progressista  a  sostegno  di  Renata  Giunta
Sindaca,  con  Pd  e  Movimento  5  Stelle  c’è  anche  la  lista
“Lealtà  e  Condivisione  Progressisti  Verdi  Sinistra”.  Un
progetto politico che nasce dall’unione dell’esperienza civica
e amministrativa del gruppo Lealtà & Condivisione x Siracusa
con le forze politiche di Sinistra Italiana, Verdi, Assemblea
Costituente Verso Il Partito Del Lavoro, + Europa, Partito
Socialista e Radicali.
Carlo Gradenigo, presidente del Lealtà e Condivisione, è uno
degli assessori designati dalla Giunta. Sabato 6 maggio, alle
10.30, in piazza Santa Lucia, la presentazione della lista
composta da 31 candidati. “Solidarietà, giustizia sociale e
ambientale i nostri valori”, spiega Gradenigo che pone L&C
“sul piano politico e amministrativo, in netta discontinuità
con  il  metodo  imposto  dall’attuale  amministrazione  e  dal
centrodestra siracusano”.

"Una  comunità  umana  e
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politica", così Fabio Granata
presenta la lista Oltre
Tra le 25 liste presentate all’Ufficio Elettorale del Comune
di Siracusa c’è anche “Oltre. Movimento per la Rigenerazione”.
A  sostegno  della  candidatura  di  Francesco  Italia,  vede
l’assessore Fabio Granata come riconfermata guida politica.
“Una Comunità umana e politica al fianco di Francesco Italia e
di  un  rinnovato  Patto  per  continuare  la  Rigenerazione
materiale e immateriale della Città”, dice proprio Granata che
passa poi a presentare i candidati:
“Imprenditrici  alberghiere,  guide  turistiche  e  ambientali,
artisti, artigiani, sportive e sportivi, operatori culturali,
galleristi,  architetti  e  avvocati,  militanti  politici  e
sociali,  difensori  dei  diritti  civili,  musicisti,  nuovi
cittadini, professoresse e sindacaliste, creative, creativi,
maestri di tango, donne e uomini.
Cittadine e Cittadini per la nostra Siracusa”.
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Waterfront  Elorina,  Garozzo:
"Fondi Pnrr per riqualificare
da ex Idroscalo al Molo"
“Ho apprezzato l’appello ricevuto dal Comitato cittadino per
la  riqualificazione  e  il  decoro  urbano  di  Siracusa.  Sono
sempre stato convinto sostenitore del confronto e altrettanto
attento agli stimoli e sollecitazioni che arrivano da comitati
formati da cittadini”. Così inizia la risposta del candidato
sindaco  Giancarlo  Garozzo  all’invito  a  prendere  posizione
inviato dal Comitato. “Mi chiedono di pronunciarmi sull’idea
progettuale di una smilitarizzazione dell’area ex Idroscalo di
via Elorina per la realizzazione di un primo tratto di water
front sino al Molo Sant’ Antonio. Posso riprendere il progetto
presentato dalla mia amministrazione nel 2017 e sottoposto al
ministero  competente.  Un  progetto  che,  con  una
smilitarizzazione  parziale  del  sito,  provvedesse  ad  una
riqualificazione del water front e, con esso, di una vasta
area che è ricchezza e patrimonio naturale e storico per la
nostra città. L’idea progettuale è parte integrante del nostro
programma. Siamo già pronti ad individuare i fondi del PNRR
cui  attingere  per  realizzare  quest’opera,  almeno  fino  ai
Pantanelli”, dice Garozzo.
“In questo modo potremo rimodulare tutte le aree artigianali
offrendo, inoltre, ulteriore spazio paesaggistico a sostegno
del  turismo.  Il  porto  è  Siracusa  e  bisogna  aumentare  gli
sforzi per mettere in pratica le tante idee che abbiamo e che
arrivano anche dai cittadini. Indubbiamente una priorità da
dove ripartire”.
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Tre  liste  a  sostegno  di
Giancarlo  Garozzo.  Tra  gli
assessori designati c'è Moena
Scala
Presentate ufficialmente le liste a sostegno della candidatura
a sindaco di Siracusa di Giancarlo Garozzo. Si tratta di Fuori
Sistema, Grande Siracusa e Siamo Siracusa. Depositata anche la
squadra  di  assessori  designati:  gli  avvocati  Moena  Scala,
Salvatore  Mangiafico  e  Antonello  Davì,  la  dipendente
dell’Ispettorato del lavoro Raffaela Calvo e l’imprenditrice
Lucia Di Raimondo.
“Abbiamo fatto un gran lavoro aggregando tante persone che
hanno sposato il nostro progetto. Le tre liste presentate a
sostegno della mia candidatura a Sindaco mettono insieme tanti
giovani e molta gente d’esperienza. Un mix che sta creando
entusiasmo  e  che  ci  consente  di  lavorare  su  un  programma
capace  di  abbracciare  problematiche  e  priorità  dell’intera
comunità”, commenta Garozzo. Quanto agli assessori designati,
“è  una  squadra  che  garantisce  preparazione  acquisita  in
esperienze amministrative e dinamismo guardando all’attività
fuori dal palazzo di questa Amministrazione. Sono contento di
averli con me. Stiamo condividendo il programma e abbiamo già
previsto un timing ben preciso per gli interventi immediati da
attuare  a  sostegno  della  città  e,  soprattutto,  dei
siracusani”.

Le tre liste depositate già nella giornata di ieri

FUORI  SISTEMA:  Alessandro  Accolla,  Lucia  Adamo,  Alessandra
Borbone, Mario Bombaci, Cosimo Burti, Mariaelena Caldarella,
Vera Corso, Giuseppe Culotti, Giuseppe Daniele, Marco Faranda,
Sebastiano  Franzella,  Maria  Alessandra  Furnari,  Silvana
Gambuzza, Vincenzo Garro, Alessia Giuliana, Desiree Giuliano
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detta Desy, Felice Guarnieri, Laura Imbesi, Angelo La Manna,
Natale  Latina,  Gabriele  Micali,  Cristina  Moscuzza,  Gaetano
Penna,  Salvatore  Piccione,  Tiberio  Puglisi,  Stefania
Vultaggio,  Francesco  Zappalà  detto  Franco  detto  Zappulla,
Rafael  Zammitti,  Chiara  Catera,  Benedetto  Brandino,  Franco
Gianino.

GRANDE  SIRACUSA:  Maria  Assenza  detta  Teresa,  Michael  Ben
Jouira, Daniele Blandini, Alessia Cannata, Raffaella Calvo,
Luciano Cavarra, Maurizio Cortese, Tecla Cristina, Domenico
Esposito  detto  Denis,  Salvatore  Fava  detto  Salvo,  Fabio
Favara, Meri Ficara detta Mery, Letizia Fortezza, Katiuscia
Gentile, Marco Lega, Jlenia Mauceri, Rosanita Moricca detta
Anita, Gabriele Norcia, Ivan Palestro, Rosaria Paradiso detta
Sara, Maria Perna, Debora Pincio, Marco Rametta, Salvatore
Russo,  Marco  Sammatrice,  Jordan  Scala,  Debora  Scarrozza,
Carlos Torres, Paolo Zenobio, Josephine Rose Marie Bonomo,
Alessandro  Esposto  detto  Sandro,  Isabella  Filancieri  di
Giorgio.

SIAMO SIRACUSA: Moena Scala, Antonino Barca, Francesca Bosco,
Giuseppe  Bramante,  Alessandro  Capitani,  Giuseppe  Capodieci,
Anna  Casella,  Luca  Centofanti,  Chiara  Claudio,  Sebastiano
Fazzina,  Giuseppe  Fisicaro,  Fabio  Giomblanco,  Gloria
Giommarresi,  Francesco  Greco,  Concetta  La  Paglia,  Filippa
Longo,  Maria  Teresa  Longo,  Alfio  Mammino,  Antonio  Miceli,
Vincenzo  Mirmina,  Salvatore  Neri,  Angelo  Nifosì,  Damiano
Palumbo,  Angela  Pennisi,  Fabrizio  Presti,  Angelo  Rotondo,
Giuseppe detto Jesse Samà, Rita Scamporlino, Tiziana Sergi,
Giorgia Siringo, Massimo Spada, Vittorino Tranchina.


